

La Municipalité de Clarence-Rockland

Objet: Lettre de recommandation
Kimberle Herold

Monsieur, Madame,

La présente a pour but de souligner le travail effectué par madame Kimberle Herold en tant que cliente du Centre d'entrepreneurship de Prescott et Russell.

Madame Herold a su travailler efficacement et stratégiquement pour répondre à un besoin de la région de Clarence-Rockland. Elle est une personne dynamique, travaillante, organisée, ponctuelle et discrète. De plus, elle démontre un souci du travail afin de produire des documents qui correspondent aux exigences du ministère.

Je crois sincèrement que Madame Herold saura accomplir les tâches et fournir le travail demandé et, pour l'ensemble des raisons évoquées, avec l'appui des services de garde des Comtés unis de Prescott et Russell ainsi que le travail effectué avec le Centre d'entrepreneurship de Prescott et Russell, je ne peux que vous la recommander.

Les services de garde à l'enfance jouent maintenant un rôle de premier plan dans le fonctionnement de nos sociétés. L'analyse de la localisation des garderies et de leur clientèle par rapport aux milieux sociaux de la région de Clarence-Rockland permet d'aborder la question des variations dans l'accessibilité aux services de garde. Les grands traits de l'espace socio-résidentiel de Clarence-Rockland sont d'abord définis à l'aide d'une écologie factorielle. En général, les garderies ont tendance à se localiser dans les zones centrales alors que les enfants d'âge préscolaire habitent très majoritairement dans les banlieus éloignées. Cette contradiction apparente fait l'objet d'une analyse plus poussée qui montre que le lieu de travail des parents influence grandement le rapport entre la répartition de l'offre de places en garderie et la répartition de la demande, ce qui pourrait avoir des conséquences intéressantes pour les quartiers urbains centraux.

Rockland est une communauté en banlieue d'Ottawa des plus importantes dans la région de Prescott et Russell. Avec une des plus grandes concentration de la population (Recensement 2016 = 12,302) et d'un revenu médian des plus élevé de la région (42,721\$), le besoin d'une garderie en région est d'une importance cruciale. Suffit qu'il y a plusieurs jeunes familles avec des enfants d'où les parents travaillent en ville/font la navette, le besoin d'une garderie en région serait complémentaire (Groupes d'âge et d'âge moyen de la population de 0 à 14 ans est de 2,220). Enfin, des relations significatives sont établies entre la localisation des garderies et leur degré de mixité sociale.

N'hésitez pas à communiquer avec moi pour de plus amples renseignements. Veuillez, recevoir, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.



Benoit Brunette, agent de projet
Centre d'entrepreneurship de Prescott et Russell
59 rue Court, L'Original, ON K0B 1K0
613-675-4661 poste 8106